

El escritor señaló que su coalición tendrá ahora la cohesión necesaria para efectuar cambios profundos

El regreso de Vargas Llosa a la campaña revive optimismo en la derecha peruana

AGENCIAS, Lima/El Escrial
El panorama político peruano volvió a cobrar animación ayer con el retorno a la lucha electoral del novelista Mario Vargas Llosa,

quien decidió revocar su renuncia a la candidatura presidencial, al zanjarse las discrepancias entre los partidos que lo postularon a la cabeza del Frente Democrático (Fredemo).

presionar a los partidos de la alianza. "No es ninguna maniobra. Lo primero que se debe pedir a un candidato es la credibilidad", afirmó.

Tras un período de once días de censo cómputo de espera, revivieron también las esperanzas de la alianza de centro-derecha de ganar los comicios peruanos de febrero del año entrante.

Por la mañana, los simpatizantes del autor de *Conversación en la catedral* iniciaron de inmediato una campaña en el país para recolectar firmas, a fin de que el escritor inscriba a su Movimiento Libertad en el jurado nacional de elecciones.

"Vargas Llosa ha entendido la necesidad de asumir un compromiso con una inmensa mayoría de peruanos que tienen la

esperanza de superar el estado de postración en que se encuentra el país", señaló ayer el secretario general del Movimiento Libertad, Miguel Cruceaga.

En una entrevista radial concedida desde la sede de la Universidad Complutense, en España, donde fue invitado a inaugurar unos cursos, Vargas Llosa confirmó ayer el retiro de la carta de renuncia que había presentado el 21 de junio. Explicó que su cambio de actitud obedece a que "los partidos han reflexionado, han discutido, han intercambiado opiniones y han llegado a un acuerdo que a mí me

parece muy responsable", haciendo referencia al arreglo logrado por Acción Popular (AP) y el Partido Popular Cristiano (PPC).

Por otra parte, expresó en una conferencia de prensa que "desde ahora, la coalición va a tener la cohesión y el dinamismo que son indispensables para crear una fuerza suficientemente vigorosa en el Perú, a fin de hacer cambios muy profundos en vista de la crisis tan grave que vive el país".

Al mismo tiempo, desmintió insinuaciones de que su retiro haya obedecido al propósito de

Reiterándose al problema de la guerrilla, Vargas Llosa señaló que de ser elegido adoptará una línea dura frente a Sendero Luminoso.

"La democracia tiene la obligación de defenderse. El terrorismo se puede acabar relativamente en un plazo no muy largo si hay una participación resuelta por parte de la sociedad civil", dijo. Consultado sobre si eso incluye armar a grupos civiles, respondió: "desde luego que sí", pero acotó que la participación civil "entraña un riesgo" y debe ser siempre estrechamente dirigida por las autoridades.

017 711 4-01-8 7170

El Regreso de Vargas Llosa a la campaña revive optimismo en la derecha peruana. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Regreso de Vargas Llosa a la campaña revive optimismo en la derecha peruana. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile